

**Landesrat Achleitner: Landes-Sportehrenzeichen in Gold und Silber für 137  
Sportler/innen und Funktionäre/innen aus Oberösterreich**

***Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner: „Mit der Verleihung des Landes-Sportehrenzeichens sprechen wir prägenden Persönlichkeiten des oberösterreichischen Sportgeschehens einen verdienten Dank aus“***

**Mit dem Landes-Sportehrenzeichen in Gold wurden 15 aktive Sportler/innen und 47 Funktionäre/innen von Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner und der aktuellen Vorsitzenden der Landessportorganisation (LSO), Präs. Brigitte Casny, ausgezeichnet. Das Landes-Sportehrenzeichen in Silber wurde an 36 aktive Sportler/innen und 39 Funktionäre/innen überreicht. „Jede Einzelne und jeder Einzelne hat sich diese Auszeichnung durch besonderen Einsatz für den Sport in Oberösterreich redlich verdient. Herzliche Gratulation all diesen Persönlichkeiten und Leistungsträger/innen des oberösterreichischen Sportwesens. Die große Zahl an Ausgezeichneten unterstreicht das enorme Engagement und zugleich die sportliche Vielfalt in unserem Bundesland“, betonte Landesrat Achleitner.**

*„Bei der Landes-Sportehrenzeichen-Verleihung holen wir einerseits jene Menschen vor den Vorhang, die tagtäglich in unseren 2.400 Vereinen sowie in den Verbänden ehrenamtlich für den Sport wertvolle Arbeit leisten - andererseits auch jene, die mit ihren Leistungen bei Wettkämpfen außergewöhnliche Erfolge erzielen und somit unseren Kindern und Jugendlichen als Vorbild dienen. Das Sportland OÖ ist dankbar und stolz, dass diese nicht nur ihre Freizeit, sondern eigentlich ihr Leben dem Sport widmen und dadurch viel Positives an den rund 6.000 Sportstätten und darüber hinaus in unserem Bundesland bewirken. Schließlich ist Sport ist eine Lebensschule und die Basis für ein aktives und gesundes Leben,“* erklärte Landesrat Achleitner beim Festakt, der - wie wenige Tage zuvor auch die Verleihung der Landes-Sportehrenzeichen in Bronze - im Sipbachzeller Zirbenschlössl organisiert wurde.

Der festliche Abend bot dem Sportland Oberösterreich auch die ideale Gelegenheit, sich bei Persönlichkeiten zu bedanken, die heuer im Laufe des Jahres ihre aktive Karriere im Spitzensport beendet haben. So gab es neben viel Applaus auch ein kleines Abschiedspräsent für den 14-fachen Judo-Staatsmeister Daniel Allerstorfer sowie Kunstturner Severin Kranzlmüller, der sich im Mai mit 3x Gold, 2x Silber und 1x Bronze mit einer herausragenden Vorstellung bei der Staatsmeisterschaft in Linz von der großen Bühne verabschiedet hat. Nicht anwesend konnte Ski-Crosserin Andrea Limbacher (Weltmeisterin 2015) sein, die ebenfalls ihre erfolgreiche Sportkarriere beendet hat. Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner: *„Herzlichen Dank für euren Einsatz und eure Spitzen-Leistungen, mit denen ihr immer wieder im Sportland Oberösterreich Begeisterung entfacht habt. Herzliche Gratulation zu euren beeindruckenden Karrieren.“*

**Rückfragen-Kontakt:**

**Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner**  
(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, [michael.herb@ooe.gv.at](mailto:michael.herb@ooe.gv.at)